



LE PIÉTON

A souri de la notification faite par la préfecture au collectif « Tous sur le pont » réuni samedi dernier devant le pont de Tasdon pour évoquer les problématiques de sa fermeture à la circulation automobile et de son avenir. Dans son autorisation accordée à ce rassemblement citoyen, l'autorité préfectorale « considérant la fragilité de l'ouvrage » a exigé que « les personnes ne doivent en aucun cas stationner sur le pont ». Mais combien de citoyens la préfecture imaginait-elle que le collectif allait réunir à cette prise de parole pour se montrer aussi précautionneuse ? Ils n'étaient en fait que 70 à 80, sûrement pas assez nombreux pour risquer de mettre à terre cette vieille carcasse qui en a quand même vu d'autres. Toujours est-il que les élus invités par le collectif à échanger régulièrement avec ses membres sont prévenus : ces citoyens font le poids !